
★ホームページ http://sawako-aizaki.com  
★ブログ http://yaplog.jp/sawako-aizaki/毎日更新中！ 
★ホームページ(携帯版） 右記のＱＲコードから 
★ツイッター http://twitter.com/#!/aizakisawako 
★活動ニュース バックナンバーは上記ＨＰに。郵送希望はご連絡を 
★フェイスブック   ★ミクシィ 
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検索 相崎佐和子 

 
  
 お茶を飲みながら気軽に市政など
について語り合う「サワコの茶話会」
を3ヶ月に1回、開催しています。皆
様の貴重なお声を、より良い伊丹づ
くりに活かしてまいります。ぜひご参
加ください！詳細は下記まで！ 

サワコの茶話会 

相崎佐和子 

 9月23日、「第32回 伊丹市議会議長盾」「第29回 伊丹市体育協会長杯」軟式少年 

野球大会の決勝戦・表彰式へ。  議長として盾とメダルを贈呈させてもらいました。 
  

  決勝で好ゲームを展開した２チームはもちろん、全てのチームの栄誉を称えたいと 

思います。この大会を糧に、心身ともにますます成長してくれることを願ってやみません。 

  君たちの未来に大いに期待しています！ 

議長盾とメダルを贈呈！～少年野球大会の表彰式～ 

 ◇「在釜山日本国総領事館」」訪問 

 在釜山の日本国総領事の公邸を訪問。 総領事いわく「民間レベルでは、 

若者を中心に様々な日韓交流が展開されている。推進をお願いしたい」。 

 実際に交流することで心が通い合う様子をたくさん見てこられているそう。 

 兵庫県・伊丹市ともに、交流をさらに進めていく想いを伝えました。  

 日韓は政治レベルでは緊張感のある状況ですが、民間レベルで心を通わ 

すことは意義深いと思います。 
  

 ◇「デンソーコリア・エレクトロニクス㈱」視察 

 日本企業「デンソー」が昨年、韓国の昌原市に建設した新工場を視察。  

 もともと韓国内にあった工場を移転した、 郊外の大規模な新工場です。  

  興味深かったのは、いかに昌原市が大規模工場を誘致したか。 昌原市 

は、産業団地として郊外の広大な土地を売り出したそう。しかし買い手が 

つかず、最終的にデンソーコリアへかなりの好条件で売ったのだそうです。   

 産業誘致も当然進めたい伊丹市としても興味深い話でした。 
  

 ◇洪（ホン）知事との交流協議 

 慶尚南道（韓国の都道府県）と兵庫県は、Ｈ２４年に友好交流合意書を締結 

しています。 今年１月に慶尚南道のホン知事が兵庫県を訪問してくだり、 

今回は兵庫県の井戸知事が韓国を訪問したわけです。 

 慶尚南道が発売予定している漢方を兵庫県で売り出そう、など具体的な話も 

飛び出し、今後の交流がより活性化することを確信した会談でした。 
  

  韓国では、 私は伊丹市議会議長として兵庫県知事・伊丹市長と一緒に 

公務コース。ちなみに私はかつて兵庫県庁で広報をしていたことから 

（兵庫県広報専門員）、井戸知事も覚えてくださっており、知事・市長と 

よい雰囲気で回らせていただきました。 
   

 今回の韓国訪問が、日韓の民間レベルでの交流促進と、そして伊丹空港 

における国際便復活の大きな実績と契機になればと願ってやみません。 

庁舎 
（大きく国旗が！） 

総領事公邸にて 

デンソーコリアにて 

井戸知事・藤原市長 


